

La Constancia

nueva alhóndiga, porque si bien es verdad que los vinos vienen adulterados de algunas regiones, no es menos cierto que aquí se adulteran también en los almacenes particulares.

El señor alcalde le contesta que las causas que motivaron la visita, son, en primer lugar, el de participar que los almacenistas se han constituido en Sindicato y que tienen el buen propósito de denunciar á todo aquel que expenda bebidas adulteradas; porque no se les oculta á los almacenistas que hay revendedores que están vendiendo el vino á precio más económico que lo que él le cuesta y esto no puede hacerse sin menoscabo de sus intereses ó adulterando la mercancía.

El señor Aldaco se da por satisfecho.

El Monte Pío.

El señor Granés pide que se forme el Monte-Pío para los empleados y que desde luego se nombre una comisión especial y se encargue de llevar á la práctica la obra.

El alcalde le contesta que esta clase de comisiones, por regla general no suelen dar buenos resultados y que él prefiere pase el asunto á la comisión de Hacienda.

El señor Minondo, dice, que el asunto quede sobre la mesa hasta después de que se formen los presupuestos y que después abordarán el problema.

Así se acuerda.

El señor Torres denuncia el que no se deje salir de las escuelas á los niños que van á Academias á la hora que les conviene.

Le contesta el señor Navas diciendo que el asunto está arreglado.

Y no habiendo más asuntos de qué tratar se levantó la sesión.

Crónica diaria

En la parroquia de San Vicente se celebraron ayer solemnes horas fúnebres en sufragio del alma de la virtuosa señora María de la Concepción Felicité Londaiz y Arrieta y acto seguido la conducción del cadáver á Rentería, donde será enterrado en el panteón que allí tiene la familia.

Tanto al acto religioso como el acompañamiento del cadáver asistió distinguida y numerosa concurrencia de amigos y allegados, habiendo constituido una verdadera manifestación de duelo.

A su distinguida familia renovamos nuestro más sentido pésame.

Ha salido con dirección á Vitoria, después de haber pasado aquí unos días, el distinguido capitán de caballería don Enrique Merino.

También salió para Vitoria don Víctor Acedo.

El regimiento de Alfonso XII se situó en el centro con escolta de honor.

EL ACTO

A las once de la mañana llegó al campo de San Sebastián el rey.

Vestía el mismo uniforme que llevó á la función religiosa.

Con él iban los infantes don Carlos y don Raniero, el capitán general y brillante escolta.

La entrada de don Alonso fue solemne.

Toda las bandas de música, trompetas y cornetas batieron marcha.

Entró á galope dirigiéndose al lugar que ocupaba el regimiento Alfonso XII.

Descendió del caballo y un ayudante le presentó el estuche que contenía la corbata de San Fernando impuesta hoy al estandarte de aquel regimiento haciendo la imposición.

Las músicas ejecutaron la marcha real.

El abanderado sostenía el estandarte y el rey colocó la corbata.

Fué un momento emocionante.

Sevilla.—Después del acto de la imposición don Alfonso montó á caballo y de pie sobre los estribos, dirigió una arenga á los soldados diciendo:

Cazadores de Alfonso XII, me honro siendo jefe superior de vosotros.

Os felicito por vuestro heróico comportamiento en los campos de Melilla donde derramasteis vuestra sangre por la Patria.

Excitó á todos á que sigan el ejemplo de este glorioso regimiento y terminó con un viva al regimiento de Alfonso XII y otro á España,

El coronel de Alfonso XII contestó con un viva al rey que fue contestado por todos los soldados y el público.

CONGRESO

El presidente de la cámara señor conde de Romanones, discursa dedicando un recuerdo á la memoria de don Adolfo Figueroa.

Varios diputados tratan de los sucesos de Huelva.

El señor Romeo denuncia algunos abusos cometidos por las explotaciones mineras.

Contesta el ministro de Fomento diciendo ordenará una visita de inspección.

El señor Santacruz pide el expediente del ex-auditor Mañas.

Cobián haciendo un resumen del debate sobre derechos reales aboga por que la imposición de los impuestos sea progresiva

Son aprobadas en votaciones nominales algunas enmiendas.

SEÑADO

Comienza la sesión dedicándose un recuerdo á los héroes de Taxdirt.

Se entró á continuación en la orden del día.

Después continuó la discusión del presupuesto de Instrucción.

El señor Maestre elogia la obra de Burell y aboga porque se aumente el sueldo á los catedráticos.

El señor Obispo de Jaca combate la escuela neutra.

El Prelado de Madrid aboga por la enseñanza católica.

LA OBSTRUCCION

Los diputados carlistas han acentuado la obstrucción al discutirse en el impuesto de derechos reales, la parte correspondiente á las herencias, pidiendo votaciones y ayudándoles los integristas.

El gobierno ha ofrecido á las

minorías facilitarles el acta de Tudela si cesan en la obstrucción á lo cual se negaron rotundamente.

Al terminar la sesión Cobián pidió á los diputados y senadores integristas y carlistas depusieran su actitud á lo que no accedieron, porque su objeto es demostrar hostilidad á la ley del candidato y proyecto de derechos reales que eleva en su 28 por 100 el impuesto sobre herencias.

Se cree que habrá transacción con los conservadores que desean se mantenga el derecho progresivo de impuestos, pero no de herencias.

Bilbao

11,30 n.

DESPRENDIMIENTO

Esta mañana han circulado rumores por esta villa de haber ocurrido un serio percance en la línea del ferrocarril de Triano.

Los rumores exageraban algo la magnitud del suceso, pero bien pronto se ha sabido lo ocurrido.

En la estación de Areocha, del ferrocarril de Triano, ha habido un movimiento de tierras, desprendiéndose con ellas una enorme roca que ha ido á caer en plena vía en el momento que pasaba una máquina conducida por un tren mineral.

Por efecto del golpe que recibió la máquina que conducía el tren de mineral quedó empotrada en la vía.

Como las averías que sufrió la máquina eran de alguna consideración hubo necesidad de hacer trasbordo.

Afortunadamente en el percance no ocurrieron desgracias personales.

DETENIDO

La policía gubernativa ha detenido esta mañana y puesto á disposición del Juzgado á un individuo indocumentado que no ha identificado su personalidad.

Es muy sospechoso y creíse que se trata de un penado que se fugó hace poco tiempo del penal de Santoña.

HONORES

Hoy se ha recibido en el gobierno civil una real orden en la que se dispone la concesión de la gran cruz de Isabel la Católica al gobernador señor López García.

Con este motivo han sido muchas las personas que han visitado al gobernador para felicitarle.

GUERRA**A LOS CRISTALES!**

Estas eran las palabras que anoche decía, son gran enardecimiento, un hombre en el pueblo de Ochandiano, el cual apredió la mayoría de las casas del pueblo, rompiendo varios cristales.

El furibundo destructor de cristalería fué detenido y puesto á disposición de la autoridad.

Barcelona

11,15 n.

EN LAS RAMBLAS

Los vendedores de periódicos que hace varios días se encuentran soliviantados, han vuelto anoche á dar otro escándalo en pleno paseo.

En las Ramblas había anoche varios vendedores de periódicos católicos voceando una hoja en la que se aclaraba la patraña in-

ventada por los radicales de los sucesos en el Convento de Gracia.

Se acercaron al grupo que vendía dicha hoja, varios vendedores de la prensa radical y la emprendieron á palos.

El escándalo fué muy grande teniendo que intervenir la policía.

Hubo sustos y carreras.

La opinión censura las acmetividades y majezas de que hacen alarde los vendedores de periódicos radicales.

UNA PEDREA

El incidente surgido hace varios días, al pie de la estatua del doctor Robert, en el que los estudiantes tuvieron principalísima participación, continúa dando juego.

A raíz del incidente la prensa tuvo frases de dureza para los estudiantes y éstos, á su vez, desde entonces, están molestandísimos con los periódicos.

Anoche los estudiantes reunieron nuevamente y con el calor y el enardecimiento de la discusión, acordaron dirigirse á casa del gerente de «La Publicidad».

Una vez allí los estudiantes arrojaron abundantes piedras á la casa de dicho gerente causando destrozos en el edificio.

Por efecto de la pedrea también sufrió desperfectos el edificio donde está instalado el consulado de la Argentina.

LAS HUELGAS

En los últimos días las cuestiones obreras parecía iban hacia la solución, pero han vuelto a rerudecerse.

Hoy ha habido en Barcelona 8.000 obreros en huelga.

De Sabadell dicen que también allí empeoró el conflicto obrero.

Añaden que anoche hubo un gran alboroto en la ciudad por haberse cruzado varios tiros un numeroso grupo de obreros.

También en Barcelona se han agredido anoche varios obreros huelguistas pertenecientes á la casa Deniller.

EL ALCALDE ENFERMO

Continúase haciendo grandes comentarios acerca de lo que se retarda la toma de posesión del nuevo alcalde señor marqués de Mariano.

Dícese que lo de la enfermedad es un pretexto para eludir la toma de posesión y que el marqués de Mariano no quiere la alcaldía, prefiriendo retirarse á la vida privada.

También se dice que el nuevo alcalde padece una afección al hígado.

Ultima hora

Madrid, 2,30 m.

ENTIERRO

Se verificó el entierro del señor Figueroa.

Presidió el duelo el conde de Romanones y en nombre de la familia el señor Burell.

Acudieron muchos diputados y periodistas.

ACADEMICO

A propuesta del señor Azcarate y Groizard, ha sido elegido académico de Ciencias Morales y Políticas en la vacante de Cánovas, el señor Besada.

Para dicha vacante fué propuesto hace tiempo, Maura, pero por transcurrir el plazo señalado para la presentación del discurso, fué declarada desierta.

BANQUETE

En el Hotel Ritz se ha celebrado un banquete para solemnizar la fiesta de San Clemente, patrono de la Universidad de Bolonia, asistiendo los alumnos

POR TELÉGRAFO Y TELÉFONO**Madrid**

1,30 m.

EN PALACIO

El ministro de la Gobernación subió por la mañana á palacio con objeto de proponer á la reina las señoras que han de constituir la Junta antituberculosa, que como es sabido presiden las reinas doña Victoria y doña María Cristina y el príncipe de Asturias.

LOS OBREROS

El ministro de Marina al ser interrogado por los periodistas acerca del estado que mantiene el conflicto obrero del Ferrol ha manifestado que han dispuesto no entrar al trabajo, esperando á que regresen los comisionados que vinieron á Madrid á solucionar la huelga del Arsenal.

DON ALFONSO

A las ocho salieron de sus cuarteles las tropas dirigiéndose al campo de San Sebastián donde ha de tener lugar el acto de la imposición de la corbata de San Fernando al estandarte del glorioso regimiento de caballería Alfonso XII.

La temperatura es agradable y la concurrencia enorme.

EN LA CATEDRAL

A las nueve de la mañana llegó el rey á la Catedral.

Iba acompañado de los infantes y su séquito.

En la puerta del templo era esperado por el Arzobispo, el presidente del Consejo y el clero parroquial.

Don Alfonso penetró en el templo bajo palio recorriendo las naves y dirigiéndose á la capilla real donde se encontraban el pendón y la espada de San Fernando.

La función en conmemoración de la conquista de Sevilla, solemnísima.

Asisten el Ayuntamiento, la Diputación y representaciones de los centros y sociedades de Sevilla, el elemento civil y el militar.

Las calles ofrecen pintoresco aspecto, engalanadas con mantiles, banderas y escudos.

Mandaba estas fuerzas el general Contreras.